

ABSTRAK

Sinta Sarah. 2023. *“Analisis Kemitraan Plasma dan Dampaknya Terhadap Pendapatan Peternak Ayam Di Desa Tambak Anyar Ilir Kecamatan Martapura Timur Kabupaten Banjar Perspektif Ekonomi Islam”*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
Pembimbing: Prof. Dr. H. Akh. Fauzi Aseri, M.A.,

Kata Kunci: Usaha Peternakan, Kemitraan, Ayam Broiler, Dampak pendapatan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keterbatasan modal yang dimiliki peternak ayam broiler untuk mengembangkan usahanya. Sehingga muncul alternatif lain yaitu adanya sistem kemitraan yang ditawarkan oleh perusahaan untuk bekerja sama dengan peternak. Namun, faktanya sistem tersebut belum memberikan keadilan kepada kedua belah pihak sebagaimana yang diajarkan oleh ekonomi Islam. Maka tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis kesesuaian antara sistem kemitraan tersebut dengan prinsip ekonomi Islam dan mengetahui apa dampak pendapatan setelah usaha kemitraan berjalan. Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yang menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi untuk mendapatkan data-data yang diperlukan. Berdasarkan hasil penelitian kemitraan tersebut menerangkan bahwa peternak menyediakan kandang dan operasional kandang. Sedangkan perusahaan mitra menyediakan sapronak, melakukan penyuluhan lapangan dan memasarkan ayam hasil panen. Selain itu, masing-masing pihak telah mengimplementasikan konsep kemitraan yang telah disepakati bersama, namun masih belum sepenuhnya sesuai dengan ekonomi Islam. Dampak kemitraan terhadap pendapatan peternak sampai saat ini masih belum diketahui secara pasti sejauh mana usaha ini memberikan manfaat ekonomis bagi peternak mengingat berbagai kendala yang masih dihadapi peternak yaitu produktifitas ayam broiler yang kadang rendah, biaya produksi yang semakin tinggi dan keadaan cuaca yang berubah-ubah. Secara umum pendapatan peternak ayam broiler yang bermitra lebih terlihat hasilnya, Kemitraan pada usaha peternakan ayam juga sangat berdampak positif terhadap pendapatan dan biaya produksi yang lebih efisien walaupun ada beberapa faktor yang mempengaruhi pendapatan peternak